

Lara Freudenreich mit einer Marathon-Bestzeit

Leichtathletik: Gemeinsam mit Vereinskollegin Regina Seeger trotzte die Athletin des LFV Schutterwald den herausfordernden Bedingungen bei der Veranstaltung in Frankfurt. Gleichzeitig Vereinsrekord aufgestellt.

Frankfurt/Schutterwald

(cg). Am vergangenen Sonntag fand der Marathon in Frankfurt statt. Unter den 17.000 Läufern waren mit Lara Freudenreich und Regina Seeger auch zwei Vertreterinnen des LFV Schutterwald. Während es den ganzen Tages über blieb es trocken, und gelegentlich ließ sich sogar die Sonne blicken. Allerdings stellte der starke Wind die Läufer vor so einige Herausforderungen.

Pünktlich um 10 Uhr wurden die Marathonis auf die Strecke geschickt. Regina See-



Lara Freudenreich (links) und Regina Seeger meisterten den Frankfurt-Marathon mit Bravour.

Privatfoto

ger durfte nach einer schwierigen Vorbereitung nach 4:03:05 Stunden über den roten Teppich in der Frankfurter Festhalle laufen – ein starker Einstand bei herausfordernden Bedingungen.

Lara Freudenreich lief mit 3:14:44 Stunden eine neue persönliche Bestzeit. Damit verbesserte sie auch den Vereinsrekord. Insgesamt war es für die beiden Schutterwälderinnen ein sehr gelungenes Wochenende, und sicher war das nicht der letzte Start in Frankfurt.